



La Thaïlande veut interdire les tatouages bouddhistes pour les touristes. Le ministre de la culture Thaïlandais, Niphit Intharasombat a déclaré qu'il sera interdit pour les touristes en visite dans le pays, de se faire tatouer des bouddhas, car cette pratique ne respecte pas la culture du pays.

Le ministre de la culture a confirmé que son ministère avait reçu de nombreuses plaintes de résidents au sujet des boutiques de tatouages qui proposent des tatouages de Bouddhas et d'autres images religieuses pour des visiteurs qui ne sont pas Bouddhistes.

"Les étrangers voient en ces tatouages que la mode", a déclaré Niphit Intharasombat sur le site internet du ministère, ajoutant, "Ils ne pensent pas au respect de la religion, ou bien ils peuvent ne pas être conscient que ces tatouages peuvent être offensant".

Selon le ministre, de nombreux touristes considèrent ces images comme des symboles non religieux et cherchent simplement à suivre une mode. Ils ne sont pas conscients de la nécessité de respecter la religion locale et ne se rendent pas compte qu'ils choquent les résidents

bouddhistes du pays.

Les images de Buddha sont très à la mode depuis des années. Un faible pourcentage des personnes qui se font tatouer un symbole Bouddhiste suivent cette religion. La Thaïlande est en majorité bouddhiste et les statues et images de Buddha sont considérées comme des objets de culte sacré.

Le ministère est donc obligé de demander à toutes les boutiques de tatouage du pays de cesser cette pratique. Pour le moment, le ministère va demander la coopération des tatoueurs, mais il se peut qu'une loi soit votée pour interdire cette pratique en Thaïlande.

Photo: Christophe Archambault / AFP / Getty Images